

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux.

La tarte Tatin a vu le jour dans un petit village de France il y a bien longtemps grâce à une innovation culinaire d'une femme qui a eu l'idée de modifier la recette originale. Depuis, sa tarte est devenue connue dans le monde de la pâtisserie et les professionnels se rendent au village des quatre coins du monde pour y apprendre sa préparation à la grande fierté des villageois.

Née il y a plus d'un siècle, la tarte Tatin est un dessert emblématique de la France. Elle a été créée tout-à-fait par hasard par une des propriétaires d'un hôtel villageois. En fait, elle avait voulu préparer une simple tarte aux pommes et à la suite d'une erreur, elle a donné naissance à une tarte aujourd'hui admirée dans le monde entier qui a même sa propre confrérie.

Le célèbre dessert renversé aux pommes, qui porte le nom de sa créatrice est bien connu dans le monde entier. Résultat d'une faute commise lors de sa préparation, il fait aujourd'hui la fierté de la gastronomie française et aussi de son village natal qui veille à la sauvegarde de la tradition. Aujourd'hui, il fait son entrée au patrimoine culinaire de la France.

CréatifLE 2022